

# SCHAUFENSTER

WOCHENBLATT FÜR BONN

Herausgeber: Rhein-Sieg-Anzeigenblatt GmbH & Co. KG, Robert-Kirchhoff-Straße 1, 53121 Bonn

Mittwoch, 23. Oktober 2013

Blickpunkt

## Benefizabend in der Springmaus

Künstler engagieren sich für Sterntaler Bonn

**Endenich** (we). Bill Mockridge hatte in das Haus der Springmaus geladen, und alle alle kamen. Sie kamen, um ihr Herz für Sterntaler Bonn zu öffnen. Mit ihrem Eintritt hatten die rund 200 Gäste ihre Spende für den Verein abgegeben, der sich seit 18 Jahren um sozial benachteiligte Kinder kümmert. Gestartet in Dransdorf und Tannenbusch, fördert Sterntaler heute überall in der Stadt seine Projekte. Insgesamt sind bisher 1,3 Millionen Euro in diverse Maßnahmen geflossen. Die gibt's in KiTas und Schulen. Die Hilfe beginnt beim Bereitstellen eines gesunden Frühstücks und endet bei Sprachlehrgängen noch lange nicht. So ist seit vielen Jahren das Projekt „Gewaltprävention“ in Schulen vorhanden. Speziell ausgebildete Teams wie „Gewaltzahn“ oder „Skills4life“ erarbeiten dabei mit Schülern und Schülerinnen Methoden des friedlichen Miteinanders und der Deeskalation in kritischen Situationen. Schirmherr von



Die EMA-Bigband unter der Leitung von Annemarie Lehmann.  
Gesangssolo: Therese Klose.

Foto: we

Sterntaler, der im laufenden Jahr etwa 160.000 Euro für bei ihm angemeldete Projekte ausgibt, ist Bill Mockridge. Er setzt sich in besonderer Weise für die nachhaltig wirksamen Projekte von Sterntaler ein. Die Benefiz-Veranstaltung für Sterntaler haben neben Bill Mockridge die Künstler Mark Britton, die EMA-Bigband, der Jugendchor „Right Side Singers“ und Zaubercomedian Felix Farrell ohne Gage getragen. Und das sehr zur Freude der Zuschauer, die rundum begeistert von dem anregenden Abend waren.